

1年生をむかえる会を行いました

4月21日(月)2時間目に、「1年生をむかえる会」を行いました。当日までの準備期間が短い中ではありましたが、児童会執行部が企画・進行を行ってくれました。また、2年生は歓迎の出し物としてダンスを披露、3年生は仲良く遊べるようにとボールをプレゼント、4年生はお花のアーチ、5年生は会場装飾、6年生は1年生の誘導とそれぞれ学年ごとに役割を決めて当日を迎えました。1年生と6年生が手をつなぎ、温かな拍手と「やあ」の合唱が響く中、4年生のアーチをくぐり笑顔で入場しました。2年生以上の子ども達からの歓迎の呼びかけや、執行部によるクイズなど、1年生が早く学校生活に慣れてくれるようにと考えられたクイズが出され、子ども達も盛り上がりしました。最後は1年生から「アイアイ」の歌を振り付きで元気よく発表しました。執行部や2~6年生の温かな拍手や元気な声で盛り上げてくれたおかげで、会場全体が一つとなったとても楽しい会となりました。1年生も早く学校に慣れて元気に登校してほしいと思います。



交通安全教室・第1回避難訓練

4月日に予定していた交通安全教室ですが、雨天のため2回の延期となり、やむを得ず23日(水)に1年生の道路の歩き方と3年生の自転車の乗り方のみ実際に学習し、それ以外の学年はそれぞれ学級で交通安全についての学習を行いました。23日もあいにくの雨のため、3年生は体育館で基本的なルールを学ぶこととなりました。

また、24日(木)には、1回目の避難訓練を行いました。今回は、避難経路の確認と安全な避難方法を覚えることをねらいとして行いました。はじめての訓練でしたが、避難開始から集合までは4分6秒、どの学年も素早く避難することができました。避難の際に大切にしたい「自分で考える(判断する)こと」「大人の話(情報)をしっかり聞くこと」について確認しました。

交通安全教室も避難訓練も「命」を守るための大切な学習です。お家でも交通ルールやいざという時の避難の約束等話題にしていただきたいと思います。

PTA総会・授業参観・学級懇談会開催

4月20日(土)に、PTA 総会及び今年度最初の授業参観、学年懇談会を行いました。

新年度がスタートしてからの学校の様子、PTA活動などについて今年度もたくさんの保護者の皆様にご来校いただき、今年度の学校やPTA活動の方針について広く知っていただくよい機会となりました。

3校時には授業参観、その後、学年懇談会を開催させていただきました。授業参観では、朝から子どもたちは張り切っていましたが、発表や活動を積極的に行う姿を見せていただくことができたのではないかと思います。また、その後の懇談会でも担任の考え方や目指す子どもの姿等、共有する時間をいただけたことに感謝しております。

PTA総会の際にも話しましたとおり、様々な環境や社会情勢が大きく変化している現在、子ども達の健やかな成長のためには学校だけでなく、学校と家庭の両方が共通理解のもと連携していくことが何よりも大切を考えます。これからもご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

お忙しい所ご参観くださいありがとうございました。

なお、PTA 総会の資料と合わせて令和7年度の「まなびフェスト(青色の用紙)」をお渡しました。これは学校目標の達成を目指して、学校とそれぞれのご家庭が協力して一緒に取り組んでいくようにするための指標となるものです。ご協力を願ひいたします。



明日から4連休、3日間登校してまた連休となります。事故等ないよう、楽しい連休にしていただきたいと思います。また、連休明けからは運動会練習が始まります。体調を崩さないよう、生活リズムにも気をつけて過ごせるといいですね。

親子でのコミュニケーションや触れ合える時間をたくさん作っていただきたいです。